

AIR



63

Air Information Réserve destiné à l'ensemble des Réservistes Air d'Auvergne



Air Information de la Réserve – AIR 63

CIIRAA Clermont-Fd – 5 rue Auger – BP 106 – 63035 Clermont-Ferrand Cedex
Tél : 06 89 83 58 90

Directeur de la publication : Col Arnaud Bourguignon, commandant la BA 942
Rédacteur en chef : Cne © Hubert Vitry

Le CIIRAA – Clermont-Fd forme son personnel

Suite à la Formation Militaire Initiale du Réserviste (FMIR) du mois de juillet 2017 qui s'est déroulée sur le détachement Air 278 d'Ambérieu en Bugey, 13 jeunes nous ont rejoints en septembre. Certains dès le mois d'août pour effectuer leur période d'immersion en unité au CIRFA Air, GSBDD cellule Air et DMD 63. Dévoilé lors de la journée de rentrée le 23 septembre, le programme de formation est bâti pour préparer chacun aux diverses missions qui peuvent nous être confiés (cuirasse, sentinelle, renfort protection, représentation, ...). Pendant les vacances scolaires de Toussaint, cinq personnels sont partis au camp de Chambaran pour un stage de Maintien en Condition Opérationnelle (MCO) de quatre jours avec des réservistes de la base aérienne 942 de Lyon Mont Verdun. Un programme hors du commun les attendait. Technique d'intervention opérationnelle rapprochée (TIOR) c'est-à-dire : combat au corps-à-corps, défense au sol, attaque avec arme blanche. Manipulation et tir au fusil FAMAS. Course d'orientation. Parcours du combattant. 24h d'exercice de combat avec le 13^e BCA (bataillon de chasseurs alpins).



Toujours pendant ces vacances, grâce au concours du 92^{ème} RI, chacun a pu travailler la technique du tir au SITTAL (Système d'Instruction Technique du Tir aux Armes Légères). Maintenant rendez-vous en décembre pour une séance de tir réel pour mesurer les progrès...

Prochain lundi de l'IHEDN :

Lundi 11 décembre à 18h30 : Maison des Sciences de l'Homme 4 rue Ledru à Clermont-Fd

Conférencier : Jean-Christophe PEAUCELLE Conseiller du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères

Thème : « La diplomatie française et le fait religieux »

Sentinelle Nice du 14 juillet 2016 reconnue

Lors de l'attentat du 14 juillet 2016 à Nice, une partie du détachement Air Sentinelle de l'aéroport de Nice a été déployée dans les minutes qui ont suivi sur la promenade des Anglais et les alentours jusqu'au petit matin.

Quatre militaires de la base aérienne 942 de Lyon Mont Verdun ont participé dont deux réservistes du CIIRAA de Clermont-Fd. Le ministère de l'intérieur a reconnu cet engagement en leur décernant la médaille d'argent 2^{ème} classe pour acte de courage et de dévouement. Le ministère des armées leur a décerné un Témoignage de satisfaction à l'ordre de l'État-major des Armées relatant les faits suivants :

« Engagée dans le cadre de l'opération sentinelle au sein du détachement air UE 63 à compter du 13 juillet 2016, _____ a été déployée sur la Promenade des anglais le 14 Juillet au soir, lors de l'attentat de Nice faisant 86 morts et 434 blessés.

Ce militaire du rang assure rapidement la protection rapprochée des secours et la sécurisation du poste médical avancé mis en place par le service départemental d'incendie et de secours. Plus tard, sur directive de la police, elle participe au dispositif de sécurité élargi aux rues environnantes afin de garantir un large périmètre de sécurité autour de la Promenade des anglais et contribue également à la protection de la zone de posé des hélicoptères de la Sécurité Civile.

Dans un climat de tensions extrêmes liées notamment au risque de « sur attentat », a permis aux services de secours et de la police nationale de réaliser leur mission dans des conditions optimales en gagnant de précieuses minutes dans la prise en charge des victimes et blessés en urgence absolue, sauvant ainsi probablement plusieurs vies.

Enfin, face à l'incompréhension des rescapés qui souhaitaient avoir des nouvelles de leurs proches, a fait face à la détresse des familles et a gardé son sang-froid durant toute la durée de l'opération. Sa compréhension rapide des ordres ainsi que ses actes toujours adaptés à la situation ont permis la réussite de la mission confiée à son élément et facilité grandement l'organisation des secours.

Par son remarquable professionnalisme, ses valeurs militaires et son engagement sans faille, l'aviateur de 1^{ère} classe Anaïs Renaud a fait honneur aux Armées. »



Les caporaux Anaïs et Nicolas avec leur encadrement

11 novembre 2017

Le CIIRAA de Clermont-Fd assura les piquets d'honneur de Clermont-Fd et de Chamalières où une plaque en mémoire de [Raoul LUFBERY](#), pilote dans l'Escadrille LAFAYETTE lors de la 1^{ère} guerre, fut dévoilée.



La rédaction de AIR 63 vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d'année